

Exilio

Descripción

Jeremías 29:4-13

Jeremías 29 habla de un tiempo en el que el pueblo hebreo fue forzado al exilio, trasladándose de Jerusalén a Babilonia, viviendo en cautiverio. El comentario de Ellicott dice lo siguiente sobre el desafío a los judíos: Debían “orar por la paz y la prosperidad de la ciudad donde estaban comiendo el pan del cautiverio”*

Si bien es posible que no seamos refugiados literalmente, experimentamos momentos en nuestras vidas en los que nos sentimos como si estuviéramos en el exilio. Estamos en el trabajo equivocado, en la ciudad equivocada, en la relación equivocada. ¿Qué podrá significar orar por la paz y la prosperidad de nuestro lugar de exilio?

En estos tiempos, escuchamos al antiguo profeta en Jeremías. Tranquízate (vers. 5). Establecer relaciones (vers. 6). Busca la paz (v. 7). ¿Por qué? Aquí está la respuesta. “Porque yo sé los planes que tengo para vosotros” (v. 11).

Esto no quiere decir que cuando estemos en peligro, no debemos hacer nada. Hay momentos para actuar, como nos dice el escritor de Eclesiastés (cap. 3). Sin embargo, cuando la situación es difícil y no vemos salida, podemos confiar en que el plan de Dios nos dará “una esperanza y un futuro” (v. 11).

Autor: Joann Shade

Fecha de creación

2024/10/18